



Bonistas de Abengoa “con el miedo en el cuerpo”



Miercoles 23 de Marzo del 2016 - 16:55 CET

by Redacción Capital Radio

La Plataforma de Perjudicados por Abengoa, organización que se querelló contra los ex directivos del grupo por las indemnizaciones recibidas al salir de la empresa, asegura que, desde el pasado lunes, han recibido “numerosas llamadas de particulares tenedores de bonos de Abengoa” en las que se solicita consejo sobre qué postura tomar ante la propuesta de adherirse al plan diseñado por los principales prestamistas.

Las implicaciones de someterse a esas propuestas van a suponerles unas pérdidas de un mínimo del 70% de su inversiones, sin que exista garantía absoluta de que puedan cobrar el restante 30%”, señala Felipe Izquierdo portavoz de la plataforma. Dice, “se les está metiendo el miedo en el cuerpo”.

Abengoa tendría cerca el visto bueno de un 60% de sus acreedores a un preacuerdo de reestructuración de su deuda, un requisito con el que tratará de convencer al juez este lunes 28 de marzo, para que le dé más tiempo para lograr la aprobación de un porcentaje más amplio y así evitar la quiebra, dijeron dos fuentes de la negociación consultadas por Reuters.

Los acreedores han acordado concederle un préstamo de 137 millones de euros. Por su parte, los sindicatos apuntan que la plantilla está tensionada porque no ha asimilado la solución y desconocen la letra pequeña del plan.